



## **Sachverhalt:**

Durch die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde (Baptisten) Zillhausen wurde in unmittelbarer Nähe der Baptistenkirche ein Mehrzweckspielfeld erstellt. Dieses Spielfeld hat die Abmessung 22m x 14m und ist mit einem Tartanbelag versehen und kann somit ganzjährig genutzt werden.

Auf dem Spielfeld besteht insbesondere für Kinder und Jugendliche die Möglichkeit Fußball, Handball, Volleyball und Basketball zu spielen. Das Gelände wird der gesamten Öffentlichkeit zur Nutzung zur Verfügung gestellt.

Außer dem am anderen Ortsende befindlichen städtischen Rasenspielfeld, welches überwiegend vereinsmäßig und auch schulisch genutzt wird, steht in Zillhausen bisher kein „Bolzplatz“ zur Verfügung auf dem diverse Ballsportarten betrieben werden können. Die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde (Baptisten) Zillhausen ist gerne zu einer Kooperation mit der Schule sowie dem FC Zillhausen bereit, da das Kleinspielfeld auch bei schlechtem Wetter nutzbar ist. Durch die kostenlose Bereitstellung des Mehrzweckspielfeldes für die gesamte Bevölkerung wird die Infrastruktur in der Ortschaft Zillhausen nachhaltig verbessert. Um alle Altersklassen an dieser Verbesserung teilhaben zu lassen wird neben dem Mehrzweckspielfeld ein Spielplatz für die kleineren Kinder sowie Sitzgelegenheiten und ein Schachfeld für Eltern und Großeltern eingerichtet.

Gem. Kostenberechnung der Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde (Baptisten) Zillhausen betragen die Baukosten für das Spielfeld ca. 145.000 €.

In analoger Anwendung der §§ 4 und 5 der Richtlinien über die Förderung der sporttreibenden Vereine in Balingen (Investitionsförderung) schlägt die Verwaltung einen Zuschuss i.H.v. 10 % der nicht durch Dritte gedeckten Baukosten, maximal jedoch 14.500,-€ als Einzelfallentscheidung vor.

Vorbehaltlich einer positiven Entscheidung, soll der Betrag im Haushalt 2018 eingestellt werden und nach Einreichung und Prüfung der tatsächlichen Baukosten im Jahr 2018 zur Auszahlung kommen.

Harry Jenter